



こけしの子 FINAL

学校教育目標 「夢に向かい、主体的に学ぶ児童の育成」

全員元気に1学期後半のスタートを切りました

残暑お見舞い申し上げます。8月23日から1学期後半がスタートしました。お陰様で子供たちは、夏休み中に事故やけが等に遭うこともなく、元気に御家庭での生活を送ることができたようです。17日に予定されていた親子奉仕作業は残念ながら中止となりましたが、職員で子供たちが安全に気持ちよく1学期後半を迎えられるように、職員でできる範囲の環境整備を整えました。1学期後半も勉強に運動に張り切って取り組んでいけるよう指導に当たっていきたいと思います。

大切にしたい あきらめない気持ち

楽しくて、そして暑かった夏休みが終わり、いよいよ1学期後半が始まりました。まずは、子供たちが、交通事故や水の事故などに遭うことなく元気に本日を迎えられたこと、大変うれしく思います。

29日間の夏休みの間、世界中を沸かせた国際的なイベントがありました。7月26日から8月11日まで行われたパリオリンピックです。各御家庭でも熱く観戦する場面があったのではないのでしょうか。

選手そして各国が威信をかけた競技の場なので、うれし涙、悔し涙、いろいろな場面がありました。そして、「あきらめない気持ち」の大切さを教えてもらった種目が、今回のオリンピックでは多かったような気がします。その中の一つに、柔道混合団体の決勝戦がありました。

結果は、残念ながら敗戦、銀メダルだったわけですが、だれしものが金を確信した場面があったほどの接戦でした。全員が大健闘だったと思います。特に、印象的だったのは、2人目の高山莉加選手と4人目の角田夏実選手、そして5人目の阿部一二三選手です。いずれも、対戦相手は、高山選手が1階級、阿部選手も1階級、角田選手にいたっては2階級も上の相手でした。3人とも階級差を感じさせない戦いでしたが、2人目の高山選手はあきらかに体格差がありました。丸ごと投げ飛ばされそうになりながら必死に耐える場面が何度もあり、日本中が「がんばれ！こらえろ！」と応援していたのではないかと思います。個人戦ではメダルを逃した高山選手でしたが、結局1階級上で銅メダルを獲得したフランスの選手を大内刈りで技ありを奪い勝利しました。「柔よく剛を制す(じゅうよくごうをせいす)」とは、まさにこのことだと思いました。「何事も最初から諦めてはだめ」ということを改めて感じさせられた場面でした。子供たちに限らず我々大人も日々の生活の中で、少し手強そう、難しそうと感じるとすぐに「無理」と諦めてしまいがちです。柔道混合団体の決勝戦からは、諦めない気持ちの大切さをまざまざと見せつけられたような気がします。何事も、簡単には諦めないこと、また、簡単には諦めない何かを持つことはとても大切だと思います。

鳴子小学校の教育目標は「夢に向かい主体的に学ぶ児童の育成」です。日々の生活の中で簡単に諦めないで頑張ること、また、簡単には諦めない自分なりの夢をもつことの大切さを改めて子供たちにも伝えていきたいと思います。

1学期後半そして2学期も、閉校記念事業の準備及び開催等で、保護者の皆様はもとより、地域の皆様にもたくさんのお力添えをいただくこととなります。これからも、鳴子小学校への御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

鳴子小学校

校長 吾孫子 修

9月の行事予定について

日	月	火	水	木	金	土
1日	2日	3日	4日	5日	6日	7日
全国こけし祭り	代表委員会 1年生交流学习 (鳴子中)	ALT来校日	クラブ活動		全校5校時限 市指導主事訪問	
8日	9日	10日	11日	12日	13日	14日
	読み聞かせ	ALT来校日	音楽集会(1年) チャレンジDAY (午前授業)	修学旅行(6年) <会津方面> ALT来校日	修学旅行(6年) <会津方面> 5学年PTA行事	
15日	16日	17日	18日	19日	20日	21日
	敬老の日	ALT来校日	交通安全教室 クラブ活動	街頭指導 ポニー乗馬(全校)	街頭指導	
22日	23日	24日	25日	26日	27日	28日
	秋分の日	街頭指導 ALT来校日 職員会議	街頭指導 お話朝会 委員会活動	集金袋配付 佐々木多利爾さん 出前授業 (全校3,4校時)	視力検査 (1~4年)	
29日	30日	10月1日	2日	3日	4日	5日
	視力検査 (5,6年)		クラブ活動	鳴中見学会(6年)	芸術アウトリーチ (6年) 学芸会係打ち合わせ (4~6年)	

5, 6年生の手が加わった“張りぼてこけし”が誕生です

7月22日に、鳴子小5, 6年生の子供たちと、こけし工人の皆様による、張りぼてこけしの絵付けが行われました。こけしの顔など、絵付けで重要なところは工人さんが描かれ、その他の部分を工人さんからアドバイスをいただきながら5, 6年生の皆さんが描いていきました。初め子供たちは、とても緊張しておりましたがコツをつかむと、どんどん筆が進み、大きなこけしの表面に自分の思いどおりの絵付けをしていました。今年の「全国こけしまつり」デビューです。



出前授業をしてくださる佐々木多利爾さんとは

佐々木多利爾さんは、小学生男子が最も多く読んでいるコミック雑誌の「コロコロコミック」の表紙デザインを1986年以降34年間に渡って務めてきた方です。表紙デザイン担当で、34年間というのは最も長く、ギネス世界記録を達成しました。

多利爾さんは鳴子生まれで、母校はこの鳴子小学校です。今回、鳴子小学校閉校記念誌の表紙の作成を引き受けてくださいました。そして、9月26日に行われる出前授業では、鳴子小学校閉校記念誌の表紙を子供たちと一緒に創り上げていきたいということでした。佐々木さんは、子供たちが大人になっても、自分の母校を大切に思う気持ちを忘れないでほしいという願いをもち、今回の出前授業を進めてくださいます。

<教科書の配付について>

9月4日(水)、1~5年生に下記の教科書を配付します。すべての教科書に記名をお願いします。「下」の教科書は9月下旬から使用が始まります。1, 3, 5年生の図工と1年生の生活は、次の学年(来年)で使用することになります。学校保管としますので、記名後、学校に持たせてください。

【1年】国語1下, 生活下, 図工1・2下

【2年】国語2下, 算数2下

【3年】国語3下, 算数3下, 図工3・4下

【4年】国語4下, 算数4下

【5年】算数5下, 社会5下, 図工5・6下